

Antrag der BfE-Fraktion im Rahmen der Haushaltsrede 2008
Sitzung des Rates vom 05.03.2008

Betr:

Beschaffung eines Fahrzeuges für das Jugendcafé

Ein weitere Punkt effektiver Jugendarbeit liegt in der Vernetzung mit allen beteiligten Institutionen. Viele Jugendeinrichtungen arrangieren Projekte, wie z.B. Musikworkshops, Sports by Night, künstlerische Veranstaltungen, Workshops in Arbeits- und Ausbildungssuche und kurze Ausflüge. Einige Themenbereiche sind durch ihrer Gegebenheiten ortsgebunden (Muchstock-Fesival). Durch den Besuch auswärtiger Veranstaltungen werden den Jugendlichen neue Ideen bzw. Alternativen der Freizeitgestaltung vermittelt.

Antrag

Aus diesem Grund beantragt die BfE-Fraktion die Beschaffung eines 9-sitzigen Dienstfahrzeugs für das Eitorfer Jugendcafe. Um einen Teil der Kosten erwirtschaften zu können, schlagen wir vor, dass Fahrzeug mit Werbung zu versehen.